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INDICO à Excelentíssima Senhora Secretária de
Estado de Educação, MARIONEIDE ANGÉLICA
KLIEMASCHEWSK,  com  cópia  para  o
Secretário-Chefe  da  Casa  Civil,  MAURO
CARVALHO  JÚNIOR,  "a  necessidade  de
providências para ultimar a instalação de um
posto de transformação - KVA - 112,5 - já com
ordem  de  serviço  expedida  em  02/05/2018  -
contrato  124/2017  -  empresa  TecMax
Engenharia  e  Telecomunicações,  uma
pendência que já dura mais de 5 (cinco) anos,
prejudicando  o  desenvolver  pedagógico  da
Escola Estadual Getúlio Vargas em Cocalinho".

        Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação do Soberano
Plenário, solicito o envio deste expediente às autoridades supracitadas, por meio do qual aponto e INDICO
decorrente do pleito formulado pela Escola Estadual Getúlio Vargas, via o Diretor, Eduardo de Freitas, e o
Presidente do CDCE, Pedro Henrique Marques Cardoso, para atender "a necessidade de providências para
ultimar a instalação de um posto de transformação - KVA - 112,5 - já com ordem de serviço expedida em
02/05/2018 - contrato 124/2017 - empresa TecMax Engenharia e Telecomunicações, uma pendência que já
dura mais de 5 (cinco) anos, prejudicando o desenvolver pedagógico da Escola Estadual Getúlio Vargas em
Cocalinho".

JUSTIFICATIVA

Os subscritores do Ofício n 009/2019, de 16/02/2019, a mim endereçado, deixam claro que este pleito tem
mais de 5 (cinco) anos de demanda, o que me preocupa é ver que o contrato é de 2017 (nº 124/2017) e a
ordem de serviço foi expedida em 02/05/2018, já vai fazer um ano e a obra não foi executada.

Perde Mato Grosso, pois suas crianças e jovens têm a perda pedagógica, uma escola com estrutura precária
desestimula o professor e também o aluno.
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A escola deve ser um lugar agradável, tanto no aspecto físico quanto de desenvolvimento pedagógico.

Pelos motivos acima justificados solicito aos meus Pares que aprovem a presente Indicação, tendo em vista
que trata de assunto de extrema relevância e de interesse público notório.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 28 de Fevereiro de 2019

 

Dr. Eugênio
Deputado Estadual

2


